

議会傍聴

6月定例会において、南九州市役所新規採用職員研修の一環として、議会傍聴がありました。うち1人の感想文を掲載します。

市と市議会は、独立・対等な立場で市政を担う関係にある。お互いに牽制しあうことで調和と均衡を図りながら公正な行政を確保し、市民の意思を尊重したより良い市政の実現に向け議会が開催されている。

今回は、新規採用職員研修として、南九州市議会定例会を傍聴した。

南九州市の職員として働いているにもかかわらず、これまで議会についての知識がほとんどなかった。議会を傍聴できる機会があったことで、初めて知ることや学ぶことが多くあった。

初めて知った条例や制度、聞き慣れない言葉が飛び交い、分からないことが沢山あり、そのよう

な状況で、改めて自分の未熟さ、知識の少なさというものを感じた。一つひとつ覚えていきたい。

一般質問では、市民の声を代表して議員の方から、風水害や地震などの災害対策、南薩縦貫道の交差点事故など私たちの生活に密接に関わる事項について質問があった。

教育など様々な方面から質問があり、それに対し、市長や各課の課長からの答弁があった。選挙で選ばれた議員が地域住民の意思をできるだけ市政に反映させるための大事な場であると感じた。どの問題に対しても、

関係が深い課を中心として関連する課で連携を図りながら対応していく必要がある。今はまず自分

の所属している課や担当している業務のことについてしっかりと責任を持ち、関連する制度や事業等を深めていくことが大切であるが、今後はさらに視野を広げ、様々な課と連携しながらよりよい南九州市になるよう努めていくことが重要であると思った。

市役所職員、そして市民として常に関心を持ち続けていきたい。

議会を傍聴してみませんか

次の議会は**9月1日**開会予定

当日、議場にお越しください。

9月定例会

- 9月 1日 本会議（開会）・一般質問
- 2日 一般質問
- 5日 一般質問
- 6日 常任委員会
- 14日 本会議（補正等採決）
- 15日 決算特別委員会
- 16日 決算特別委員会
- 20日 決算特別委員会
- 21日 決算特別委員会
- 30日 本会議（閉会）



◆議会中継◆

インターネット配信または各支所ロビーでご覧いただけます。